

НОВОСТИ УПОЛНОМОЧЕННОГО ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Татьяна Москалькова: состоялся обмен, возвращены 110 граждан, среди которых 72 российских моряка, удерживавшиеся украинской стороной



17 октября впервые встретились Уполномоченный по правам человека в Российской Федерации Татьяна Николаевна Москалькова и Уполномоченный Верховной Рады Украины по правам человека Дмитрий Валерьевич Лубинец.

Правозащитники провели конструктивный диалог и договорились работать по обеспечению условий содержания пленных, дальнейшему их обмену, защите прав гражданских лиц и установлению судеб пропавших без вести.

Как бы ни складывалась ситуация, Уполномоченные должны быть вне политики и работать на благо граждан своих стран. С обеих сторон достигнуто взаимопонимание и готовность идти навстречу друг другу, содействуя главной миссии - защите прав человека.

Источник: <https://t.me/ombudsmanrf/1517>

Татьяна Москалькова: 19 октября в спокойной и дружелюбной обстановке Дома прав человека встретила с моряками гражданских

судов, которые 8 месяцев удерживались украинской стороной в порту г. Измаила.

Было сказано многое. Слова радости возвращения, благодарности всем, кто обеспечил этот обмен, слова восхищения мужеством и выносливостью экипажей.

Источник: <https://t.me/ombudsmanrf/1528>

NEWS DIGEST OF THE HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS IN THE RUSSIAN FEDERATION

Tatiana Moskalkova: a prisoners exchange took place, 110 citizens were returned, including 72 Russian civilian sailors held by the Ukrainian side

On October 17, the High Commissioner for Human Rights in the Russian Federation Tatiana



Moskalkova and the Commissioner for Human Rights of the Verkhovna Rada of Ukraine Dmytro Lubinets met for the first time.

Human rights defenders held a constructive dialogue and agreed to continue working to ensure the proper treatment of prisoners, keep

working for future exchanges, to protect the rights of civilians, and learn the fate of missing persons.

No matter how the situation develops, the Commissioners must be out of politics and work for the benefit of the citizens of their countries. Both sides have reached mutual understanding and readiness to meet each other halfway, contributing to the main purpose - the protection of human rights.

A source: <https://t.me/ombudsmanrf/1517>

Tatiana Moskalkova: on October 19, in a calm and friendly atmosphere of the House of Human Rights, a meeting was held with sailors of civil ships, who were held by the Ukrainian side in the port of Izmail for 8 months.

Much has been said. Words of joy at the return, gratitude to everyone who ensured this exchange, words of admiration for the courage and staying power of the crews.

A source: <https://t.me/ombudsmanrf/1528>

